

Los chatbots con inteligencia artificial llegan a la UJI - El Mundo Castellón al Día - 16/04/2018

Los chatbots con inteligencia artificial llegan a la UJI

CASTELLÓN

SemanticBots, empresa de base tecnológica recientemente vinculada al Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la Universitat Jaume I (Espai-tec), creada a partir de la tecnología desarrollada por un grupo de investigación de la UJI, se ha convertido en otro ejemplo de transferencia de tecnología entre universidad y sociedad.

Su innovación consiste en diseñar y desarrollar plataformas conversacionales basadas en chatbots con inteligencia artificial y en la captura y análisis de los datos generados en las conversaciones, mediante herramientas propias de Big Data.

La idea surge de la necesidad identificada como usuarios y de ver una oportunidad para mejorarla. La empresa está formada por un grupo de profesores e investigadores de la UJI.